
小炜妈妈

同性恋亲友会志愿者，一位睿智、可爱的母亲，积极参与同志公益，帮助了许多同志和他们的父

母。

总结帖：中秋同食《亲子饭》
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Preface：同志中心与同志之家
今天看到有新的小伙伴把同志中心误叫成了同志之家。这个口误我是喜欢的。

当与向阳一起组建杭州同志中心，其中一个目的就是想给全杭州的高校同志一个真正可以安全放心地融入、释放

与获得真挚情感的地方。我们通常也会把家定义为这样的地方。

于是在中秋前夜，有志愿者提出让中秋的活动更有一点家的氛围，我觉得是个很好的想法。

除了场地，家还需要亲人。我想到了小炜妈妈。

活动前一夜的临时计划，我还说很担心是否能成功，毕竟小炜妈妈平时也很忙，住得也离杭州市区较远。

但是小炜妈妈很快就答应了，我们约在第二天下午1点，小炜妈妈乘地铁过来。
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第二天

接到小炜妈妈的时候我惊讶的发现小炜爸爸也一起来了，让我们感到受宠若惊。

志愿者在现场挂起窗帘，同志中心投入使用还不久，新窗帘没有到货。现场只有6个观众。

看的时候光线很好，配上电影的色调，很温暖；一般大家都默不作声，但是随着电影发展欢笑声开始此起彼伏。

三个大一新生在尾声敲门加入，赶上了一个让人微笑的大结局。

志愿者nova说：

看完的感觉就是，

可能不及那些更有名气的同志片故事顺畅场面精致，

但是绝对称得上小制作电影里完成得不错的一部，

就是从日常家庭对白中给你暖暖的一击。

更何况是亚裔拍的同志片呢。

看完电影之后他们两位就与我们交谈了起来。话题基本上离不开“出柜”这两个字。

小炜妈妈兴致勃勃地给我们展示同志亲友恳谈会的现场照片，也跟我们讲起了在“同志亲友会”这个组织工作的一
些经历。每周二她在亲友会的yy语音频道值班，也会通过其他途径遇到各种咨询的对象。



当然，大家更关注的还是“小炜”和她的故事。

小炜妈妈的孩子在澳大利亚留学的时候向父母出柜，小炜的父母花了三年的时间才从阴影中走出来。

她说首先把儿子之前“不经意”在家里留下来的电影都看了一遍，例如《天佑鲍比》。她不希望看到影片中出现的
悲剧：儿子自杀。这是改变她思维的第一步。

小炜后来又联系了亲友会，并“逼迫”小炜妈妈和小炜爸爸去参加恳谈会。这终于改变了他们的看法，最终也和电
影里的母亲一样投入到了同志公益中来。

现在小炜和他的男友生活得相当幸福。

当然，最受关注的还是小鲜肉

三个小鲜肉都还在柜子里，对他们，小炜父母有话说：



1. 不要在上学时给父母轻易出柜。小炜爸爸提到了一些因为给父母出柜而被软禁、离家出走的案例。

2. 坚持是最重要的。一旦松口妥协，父母就会把希望无限放大。小炜妈妈说当时小炜就是不断强调“我不能改
变”。

3. 找到组织，参与同志活动。自我认同是出柜的前提条件，多交一些朋友、多出来活动是对自我认同的一个帮
助。

希望对三个小鲜肉，以及更多的小鲜肉都能有帮助～



这个中秋，几位即便回家也无法做真正的自己的人，在这里获得了亲人的力量。我们再次感谢小炜妈妈和小炜爸

爸！

对了。最后：

《亲子饭》是部好电影！

《亲子饭》是部好电影！

《亲子饭》是部好电影！

今晚，在同志中心会放映另一部电影《简单，爱》，查看推送即可。

回复“亲子饭”，获得观看链接。
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致力于为杭州学生同志群体营造一个多元、健康、平等的环境，促进自我认同和社会认可

我们在此也呼吁大家为论坛捐款，所用款项将用于日常活动、论坛运营和杭州同志中心！~
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